## **Noticias**

## Más de 2.000 mayores disfrutan del primer programa 'Descubriendo el termalismo en la provincia de Granada'

En la convocatoria de 2025 se sumarán los municipios de Baza, Chauchina, Fornes, Gualchos, Jayena y Lecrín

domingo 08 de junio 2025



El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha presentado el balance del primer programa 'Descubriendo el termalismo en la provincia de Granada' tras su puesta en marcha en abril de 2024. Finalizado el año, y tras la obtención de los primeros datos aportados por los municipios, la participación ha sido exitosa con 2.069 usuarios beneficiarios de diferentes localidades. En esta iniciativa novedosa, destinada a los mayores de 65 años e impulsada por la institución provincial con el apoyo de los entes locales, los vecinos han podido disfrutar de una estancia de 4 días y 3 noches en régimen de pensión completa en balnearios de la provincia, que han valorado con una puntuación de sobresaliente.

El programa ha sido financiado por la institución provincial con 167.171 euros, los Ayuntamientos con 144.843 euros, y los usuarios participantes, quienes aportaron 100 euros cada uno para disfrutar de la experiencia, sumando un total de 203.100 euros. En conjunto, la inversión directa ha ascendido a 517.905 euros.

González ha destacado que "la impresión de los vecinos con respecto al proyecto y los establecimientos hoteleros ha sido muy satisfactoria. Las instalaciones, las comidas, los tratamientos termales y el trato del personal que les ha atendido ha sido valorado como "muy bueno" por encima de un 90%, por lo que cosechamos un balance positivo y afrontamos con entusiasmo la siguiente convocatoria".

El diputado, además, ha valorado el estreno de esta oferta de termalismo como "una oportunidad más que merecen nuestros mayores de la provincia, a los que hay que proteger y brindar todo lo necesario para su bienestar y mejora de la calidad de vida. Además, todo ello en los entornos singulares que ofrece Granada".

El programa de balnearios se firmó con el doble objetivo de potenciar el envejecimiento activo y saludable de las personas mayores, a través de tratamientos que aportan múltiples beneficios medicinales, y dinamizar la economía local y provincial a través de bonificaciones a balnearios acreditados de la provincia.

Los establecimientos en los que han podido hospedarse los participantes han sido los ubicados en Alhama de Granada, Alicún de las Torres, Cortes y Graena y Lanjarón. En ellos, los mayores de 65 años han tenido acceso a instalaciones completas, comedor, habitaciones dobles, sala de televisión y actividades recreativas, entre otros beneficios.

## Nuevas incorporaciones para 2025

Para este año, el programa 'Descubriendo el termalismo en la provincia de Granada' ya cuenta con un presupuesto fijado por la institución provincial de 255.237 euros. Además, en esta segunda edición participarán 98 municipios, lo que supondrá una cifra aproximada de 3.122 beneficiarios de toda la provincia.

A los Ayuntamientos que repiten por segundo año consecutivo, se suman los municipios de Baza, Chauchina, Fornes, Gualchos, Jayena y Lecrín. Este logro refleja la finalidad fijada por la Diputación de Granada con este proyecto novedoso, para el que es fundamental la colaboración con los municipios y entidades locales como ya remarcó en la presentación del programa el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez.

©2025 Diputación de Granada